



GV-Protokoll

Generalversammlung 31. März 2023

41. ordentliche Generalversammlung Tennisclub Reiden

Am Freitag, 31. März 2023 fand die 41. ordentliche Generalversammlung statt. Die ganze Präsentation dazu wird vom Vorstand auf Verlangen in schriftlicher Form abgegeben.

1. BEGRÜSSUNG UND WAHL DER STIMMENZÄHLER

Präsidentin Sascha Giger eröffnete die 41. ordentliche Generalversammlung des TC Reiden und begrüßte die Ehrenmitglieder, die anwesenden Mitglieder und die Vertreter der Sponsoren.

Folgende Mitgliedschaftsänderungen waren per Mitte März 2023 zu verzeichnen:

Neumitglieder

- Tennis Aktive: Roland Keller
- Tennis Familien: Inga und Matthias Buchs mit Aistis
- Tennis Junioren: Nina Limacher, Colin Meyer, Oviya Kishokumar, Juna Zimmerli, Alina Studer, Alessandro Martinez Vogel
- Pétanque: Hans Bucher, Erwin Felder

Wechsel

- Aktive zu Passive: Pirmin Hunn
- Passive zu Aktive: Claudio Meier
- Aktive Partner zu Aktive Einzel: Hansjörg Berger

Austritte

- Junioren: Teodora Gjorgjieva, Giannina Alfano, Arlind Ziberi, Thea Gruhner
- Aktive: Heinz Peter, Luciano Carusone, Reto Vogel, Gitte Berger-Nielsen, Reto und Levin Studer
- Aktive Jugendliche: Elia und Tobia Tamburrino, Linda Ziberi, Alissia Matteucci
- Pétanque: Silvan Wyss
- Passive: Marcel Wüest

Die Präsidentin gab die Entschuldigungen der Mitglieder bekannt, die nicht an der Generalversammlung teilnehmen konnten.

Einstimmig wurden die vorgeschlagenen Stimmzähler Adrian Däster und Beat Meier bestätigt.

Die Präsenzliste und die Auszählung der Versammlung ergaben die Anwesenheit von 35 stimmberechtigten Mitgliedern. Das absolute Mehr lag demnach bei 18.



GV-Protokoll

Die Traktandenliste wurde ohne Einwände genehmigt, so dass die Versammlung wie geplant durchgeführt werden konnte.

2. PROTOKOLL DER GENERALVERSAMMLUNG 2022

Das Protokoll der Generalversammlung 2022 wurde mit Applaus der Versammlung gutgeheissen und bestens verdankt.

3. JAHRESRÜCKBLICK 2022

Alle Jahresberichte wurden den Mitgliedern in schriftlicher Form bereits mit der Einladung zur Generalversammlung zugestellt. Da keine Bemerkungen oder Fragen zu den Jahresberichten vorlagen, wurden diese durch die Versammlung mit Applaus gutgeheissen. Ein herzlicher Dank ging an die Metzgerei Kreienbühl in Reiden für die finanzielle Unterstützung des TCR-Jahresberichts.

4. JAHRESRECHNUNG 2022 UND REVISOREN-BERICHT

Die Details zur Rechnung 2022 waren aus der Rechnungserläuterung ersichtlich, die an alle Mitglieder verschickt wurde. Der Chef Finanzen Alain Dubach erläuterte die Rechnerkategorien und die dazugehörenden Positionen. Er dankte insbesondere für die aufgerundeten Mitgliederrechnungen und verdankte Vincenz Meyer, der die nötige Reparatur in der Herrengarderobe ohne Rechnungsstellung vornahm. Die Personalkosten fielen geringer aus als budgetiert, da Daniel Giger für die geleisteten Juniorentrainings keinen Lohn bezog. Der Chef Finanzen erklärte der Versammlung auch kurz die Abweichung bei den Sport-Toto-Beiträgen. Die Jahresrechnung 2022 konnte mit einem Gewinn von gut Fr. 115.58 abgeschlossen werden.

Der scheidende Revisor Rolf Kyburz verlas seinen letzten Revisorenbericht und bestätigte der Versammlung, dass die Rechnung einwandfrei und sorgfältig geführt wurde. Er stellte den Antrag, die Jahresrechnung zu genehmigen, was die Versammlung einstimmig mit Applaus tat.

Rolf Kyburz wurde danach gebühlich verabschiedet und seine langjährige Arbeit als Revisor herzlich verdankt.

5. ANTRAG AUF ERHÖHUNG MITGLIEDERBEITRÄGE

Präsidentin Sascha Giger erörterte entlang des Argumentariums, das an alle Mitglieder versandt wurde, die Ausgangslage und die Überlegungen des Vorstands betreffend der allgemeinen finanzielle Situation des Tennisclubs Reiden. Tendenziell sinken die Erträge kontinuierlich. Trotz Sparmassnahmen kann aktuell nicht mehr auf Unvorhergesehenes reagiert werden und Spielraum für mittelfristige Investitionen ist nicht mehr vorhanden. Unter Einhaltung der bestehenden Systematik der verschiedenen Beitragskategorien sollen die meisten Beitragsarten erhöht werden.

Zum Antrag gab es keinen Diskussionen aus der Reihe der Versammelten. Er wurde einstimmig angenommen. Das grosse Vertrauen wurde von Seiten Vorstand bestens verdankt. Die Erhöhung der Mitgliederbeiträge wird somit auf die Saison 2023 wirksam.



GV-Protokoll

6. BUDGET 2023 UND FESTLEGUNG MITGLIEDERBEITRÄGE 2023

Der Chef Finanzen stellte den Mitgliedern das Budget 2023 vor. Es wurde vorgängig an alle Mitglieder verschickt worden war. Im vorgeschlagenen Budget war die beantragte Erhöhung der Mitgliederbeiträge bereits miteingerechnet. Der Chef Finanzen erläuterte die wichtigsten Positionen in den jeweiligen Rechnungskategorien.

Das Budget wurde unter Berücksichtigung der vorgängig beschlossenen Erhöhung der Mitgliederbeiträge von der Versammlung einstimmig gutgeheissen. Die Versammlung verdankte die sehr gute Arbeit des Chef Finanzen mit grossem Applaus.

7. WAHLEN

Anstelle des scheidenden Revisors Rolf Kyburz konnte der Vorstand zwei neue Revisoren zur Wahl vorschlagen. Andreas Hauswirth und Beat Waldmeier stellten sich verdankenswerter für das Amt zur Verfügung. Beide wurden von der Versammlung ohne Gegenstimme und mit viel Applaus gewählt.

Alle Vorstandsmitglieder (Sascha Giger, Alain Dubach, Raphael Meier, Markus Bindschädler und Daniel Giger) stellten sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung. Sie wurden in corpore durch die Versammlung wiedergewählt. Die Präsidentin bedankte sich bei Ihnen für die geleistete Arbeit.

8. JAHRESVORSCHAU 2023

Die Vorstandsmitglieder präsentierten die Jahresvorschau 2022, die kaum Änderungen vorsah. Die Angebote und Events berücksichtigen alle Anspruchsgruppen im Verein.

9. VERSCHIEDENES

Die Präsidentin erörtere die Idee eines Hochwasserschutzes rund um die TCR-Plätze, um die Stimmung der Anwesenden abzuholen. Der Vorstand nahm den Hinweis entgegen, dass die Gemeinde vermehrt in die Verantwortung genommen werden müsse.

Rolf Kyburz wirft die Idee eines Sponsoringskonzept auf, um weitere Einnahmen generieren zu können. Dieses soll in der nächsten Saison angegangen werden.

Da keine Anträge von Mitgliedern eingegangen waren, erklärte die Präsidentin die 41. ordentliche Generalversammlung für geschlossen und wünschte allen einen guten Appetit.

Präsidentin

Kassier/ stv. Präsident

Sascha Katja Giger

Alain Dubach